

Bruno Rodríguez salue la position des Caraïbes au sein de la réunion du Groupe de Lima



La Havane, 16 avril, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a salué la position des représentants des Caraïbes au sein du Groupe de Lima.

Dans un tweet, le chef de la diplomatie cubaine souligne que les pays caribéens qui ont assisté à la réunion ministérielle du Groupe de Lima à Santiago du Chili ont refusé de signer la déclaration finale de la rencontre.

La dite déclaration prétend rendre responsable le gouvernement vénézuélien des difficultés économiques provoquées par le harcèlement étasunien et qualifie le Venezuela de « menace pour la paix et sécurité internationales. »

Se référant à l'attitude des représentants caribéens, Bruno Rodríguez a souligné :

« Ils ont affronté avec dignité la doctrine Monroe »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188511-bruno-rodriguez-salue-la-position-des-caraibes-au-sein-de-la-reunion-du-groupe-de-lima>



Radio Habana Cuba